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「いにしえスピーチ」 

小出　豊 会員
米倉伸三 会員

卓 話

8月 18 日　第 1386 回例会報告

オンライン例会

「大手企業における
人材開発の新しい取組み」

㈱ライトワークス
代表取締役 江口　夏郎　様

紹介者　山路敏之会員

次回の卓話（9月 1日）

第 1387 回例会 2021 年 8 月 25 日発行（No.1333）

「夢を諦めない」
1976 モントリオールオリンピック
女子バレーボール金メダリスト

白井　貴子　様
紹介者　渡辺新吉会員

本日の卓話（8月 25 日）

オンライン例会

オンライン例会

幹事報告

1．「ロータリー日本 100 年史」クラブ寄贈の 1 冊が

事務局に届きました。

ご希望の方へは貸し出しますので、事務局まで

ご連絡下さい。

尚、会員個人にて予約いただいた分については、

もう暫くお待ちください。

2．20 日（金）ワークショップ「職業奉仕の実践　

その 1」（ZOOM 開催）に河合会員が参加されます。



（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

【★ ハイライト よねやま257 号 ★】

2021 年 8 月 13 日発行

【今月のトピックス】 

・熱海土石流災害義援金－台湾米山学友会－

・2022 学年度奨学生の募集を開始

・寄付金速報－ 2021-22 年度のスタート－

・2年ぶりの企業見学会－第 2760 地区－

・オンラインで奨学生体験発表会－第 2530 地区－

▼全文は、こちらよりご覧ください。 

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/up-

loads/summary/highlight257_pdf.pdf

「元米山奨学生　アイちゃんからのお礼の言葉」

元米山奨学生　カムピラー、アイラダーさんが母

国タイで「タイ米山学友会」に所属されており、様々

な社会貢献活動に励んでいるようです。

この度、学生に支援物資セットを渡す活動の担当

になったという報告をいただき、頑張っているアイ

ちゃんを応援する気持ちを込め、理事会にて「タイ

米山学友会」へ支援金を送ることが承認されました。

早速にアイちゃんからお礼の言葉が届きましたの

で、お知らせいたします。

日本から合計5万円支援金（※）をいただきました。
全て物資を買って81人にそれぞれの必要品のセット
でお渡しました。
無事に終了しました。
大変でしたが楽しかったです。　
これからコロナに負けないように頑張りましょう。
ありがとうございました。

アイラダ

支援物資セットに入っている物は、

1) 食材 (乾燥食品、缶詰など )

2) 日用品 (マスクとアルコールジェル )

3) 家庭薬等、との事です。

※支援金は、クラブ寄付 3RC（東京本郷 RC 含）、

個人寄付 2名の合計です。

ニコニコＢＯＸ 5,000 円

累　　計 73,000 円

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

出　　席

会員数：48名　出席数：22名　欠席数：6名

出席免除者数：2名　特別措置出席免除者数：18名

出席率：78.57％

7 月 28 日修正後出席率：75.00％

ニコニコＢＯＸ

＊渡辺新吉会員

家内の誕生日祝い、ありがとうございます。

8 月 4 日の例会時に紹介して頂きましたが、ニコ

ニコを失念しており失礼いたしました。

＊松田秀明会員

家内の誕生日祝い、ありがとうございます。

3 週間ほど、例会をお休みしますが、よろしくお

願いします。

＊柴山修一会員

長男の貴生に女の子が生まれました。夏凛（かり

ん）と名付けました。やっとお爺ちゃんになれま

した。コロナのおかげで会うことができませんが、

良い呼ばせ方があったら教えてください。

「秋本康彦会員からのメッセージ」
報告：親睦活動委員会

ご無沙汰しています。日々変わらず過ごし
ています。たまに近くのクラブにM.U. に行
き、歌をうたい楽しんでいます。
リモートは苦手なのでリアルです。
皆様によろしくお伝えください。


